

# La Pouncho s'équipe de nouvelle antennes

Soumis par Administrator  
11-05-2017

Depuis une dizaine de jours, des travaux ont lieu à l'antenne relais de la Pouncho. Axione, une entreprise spécialisée d'Aix-en-Provence, opère un swap d'antenne.

Une opération qui consiste à remplacer les antennes et des baies radio pour pouvoir diffuser la 4G jusqu'à 30 km à la ronde pour le compte de Bouygues et SFR. Les grues et autres nacelles qui ont pu être observées depuis la vallée, ces derniers jours, servaient donc à porter et installer ce nouveau matériel de communication. Qui devrait être opérationnel dans environ un mois.

source: centrepresse

[Ecrire un commentaire](#)